BERICHTE AUS DEN SEKTIONEN SEKTION 2

SEKTIONSVERSAMMI LING

Die Versammlung der Sektion 2 fand am 27. März 2023 in Thalwil statt. Nach der speditiven Behandlung der statutarischen Geschäfte «Abnahme Protokoll der Sektionsversammlung», «Abnahme Jahresbericht 2022» und «Genehmigung Tätigkeitsprogramm 2023» wurde Philipp Büchner aus dem Vorstand der Sektion 2 mit Dank, Applaus und einem Geschenk verabschiedet.

Als Gast durften die rund 70 anwesenden Mitglieder Regula Hollenstein, Co-Leiterin des SRF-Publikumsservice, begrüssen. Mit ihrem Team beantwortet sie täglich eine grosse Zahl von Fragen und Rückmeldungen und ist für die Publikumsführungen zuständig.

BESUCH «PERSÖNLICH»-SENDUNG

Am 7. Mai 2023 war die Sektion 2 zu Besuch bei «Persönlich» und konnte ein spannendes, einstündiges Gespräch mitverfolgen, das Dani Fohrler mit Triathletin Brigitte McMahon und Landwirt Christian Haueter führte.

BESUCH RADIO HALL

Seit November 2022 werden Radio SRF 1, Radio SRF 3, Radio SRF Musikwelle, Radio SRF Virus sowie das Regionaljournal Zürich Schaffhausen in der Radio Hall produziert. Am 12. Mai 2023 hatten die Mitglieder der Sektion 2 die Möglichkeit, das neue Gebäude zu besichtigen und live in einem der Radiostudios eine Sendung mitzuverfolgen.

BESUCH BEIM «STYLING-TEAM»

Das Styling-Team von SRF kleidet rund 220 Moderatorinnen und Moderatoren ein. Am 19. September 2023 hatten die Mitglieder der Sektion 2 die Gelegenheit, einen Blick in die Kleiderkammer von SRF zu werfen. Dabei erläuterte Caterina Soldani, Styling Director, wie die Moderierenden zu ihrem Look kommen, wieweit sie mitreden dürfen und wie die Kleidung ausgewählt wird.

FAMILIENEVENT

Der Familienevent vom 28. Oktober 2023 richtete sich vor allem an Kinder/Jugendliche mit ihren (Gross-)Eltern, Gotten und Göttis. 25 Besucherinnen und Besucher haben die Gelegenheit genutzt, die Kulissen verschiedener Sendungen zu erleben und zum Beispiel zu erfahren, mit welchen optischen Tricks die Studios grösser gemacht werden, als sie tat-

sächlich sind. Ein besonderer Höhepunkt war, als die Kinder in das Sportstudio einlaufen und sich einmal als Star fühlen durften.

Olivier Hofmann Präsident Sektion 2

